

# kyffhäuser NACHRICHTEN

HILFE NACH TRAUMATISCHEN EREIGNISSEN

## Informationsveranstaltung zur Einheit Psychosoziale Notfallversorgung

Mittwoch, 21. Februar 2024, 12:36 Uhr

Unfälle oder Katastrophen können schwerwiegende Auswirkungen auf die Psyche der Betroffenen sowie der Rettungskräfte vor Ort haben. Um psychosozialen Folgeschäden entgegenwirken zu können, ist eine frühzeitige Begleitung durch geschultes Fachpersonal unerlässlich...



Symbolbild - Traumata (Foto: Pixabay - . Counselling)

Hierfür ist das Schaffen von Strukturen zur psychischen Krisenintervention entscheidend für die Seelenhygiene der Betroffenen und der Einsatzkräfte.

Am 3. Dezember 2023 wurde durch die Landrätin des Kyffhäuserkreises, Frau Antje Hochwind-Schneider (SPD), die Einheit Psychosoziale Notfallversorgung aufgestellt. Die Führung der Einheit hat die Superintendentin des evangelischen Kirchenkreises Bad Frankenhausen-

Sondershausen, Frau Steffi Wiegleb, inne.

---

Da für diese wichtige Aufgabe weitere ehrenamtlich engagierte Bürgerinnen und Bürger gesucht werden, laden die Landrätin und Frau Wiegleb zu einer öffentlichen Informationsveranstaltung ein, um interessierten Bürgerinnen und Bürgern einen Einblick in die Arbeit der Einheit und die Voraussetzungen für eine Mitwirkung zu geben.

**Nächster Termin:**

Dienstag, 27.02. um 18 Uhr, im Landratsamt Kyffhäuserkreis, Hofküche, Markt 8 in Sondershausen

Um vorherige Anmeldung bei [pressestelle@kyffhaeuser.de](mailto:pressestelle@kyffhaeuser.de) oder telefonisch unter der Rufnummer 03632/741-103 wird bis zum 26.02.2024 gebeten.

*Autor: emw*

Drucken ...

---

Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urheberrechtsschutz.

© 2021 kyffhaeuser-nachrichten.de